

**Siswa MAS Langkat Study Tour ke Universitas Malikussaleh**



Siswa MAS Langkat Study Tour ke Universitas Malikussaleh

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** - Sebanyak 25 siswa beserta guru pendamping Madrasah Aliyah Tsanawiyah (MAS) Tanjung Pura, Langkat Sumatera Utara melaksanakan study tour ke Universitas Malikussaleh (Unimal), Senin (12/9/2022).

Tujuan kunjungan tersebut untuk melihat langsung dan mengetahui kampus dan sistem pendidikan tinggi di Unimal.

Rombongan disambut oleh Kepala Biro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan dan Kerjasama (AKPK) Dr T. Nazaruddin MHum, Kasubag. Akademik dan Kemahasiswaan, Sayed Murtadha M.Pd, Koordinator Registrasi dan Statistisi M. Yani Rizal, MSM, dan Koordinator Kemahasiswaan, Jamaluddin MH.

Koordinator tim study tour, Ummi Kalsum SSos mengatakan, mereka sangat senang dan tergugah dengan suasana kampus Unimal Hebat dan siswa sangat antusias untuk dapat kuliah di Unimal.

Dalam dialog terungkap, beberapa siswa antusias bertanya dan ingin mengetahui lebih dalam mengenai kondisi dan fasilitas kampus di Unimal di Uteunkot, Bukit Indah dan Reuleut, keunikan, program studi unggul dan favorit, sistem penerimaan, peluang untuk diterima menjadi mahasiswa Unimal, serta berbagai organisasi kemahasiswaan yang ada.

Kabiro AKPK, Dr T. Nazaruddin dalam sambutannya menjelaskan, Unimal memiliki 5 kampus, untuk program magister, sarjana, dan diploma, yaitu kampus Lancang Garam, Uteunkot, Bukit Indah, Reuleut, serta Sigli.

"Keunikan Unimal dalam menerapkan kurikulum berbasis kearifan lokal, berprinsip pro perubahan, inklusif dan keberagaman, serta memiliki gedung-gedung rektorat, dekanat dan ruang kuliah dalam bentuk rumah-rumah serta keasrian pohon-pohon beserta hutan kampusnya," ujar Dr. T. Nazaruddin.

Sementara itu, Koordinator Registrasi dan Statistisi Biro Akademik, M Yani Rizal MSM mengatakan, penerimaan mahasiswa baru Unimal dilakukan melalui jalur SNMPTN, SBMPTN, SMMPTN, serta jalur Prestasi. Sekarang berdasarkan Permendikbud Ristek Nomor 48 Tahun 2022 tentang Penerimaan Mahasiswa Baru Program Diploma dan

Program Sarjana pada Perguruan Tinggi Negeri, seleksi nasional berdasarkan prestasi dan seleksi nasional berdasarkan tes diselenggarakan oleh Kementerian bekerja sama dengan PTN.

Menjawab pertanyaan mengenai organisasi kemahasiswaan dan beasiswa, dijelaskan oleh Kasubbag Akademik dan Kemahasiswaan Sayed Murtadha MPd, dan Koordinator Kemahasiswaan, Jamaluddin MH.

**Tanggal:** 19 September 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#),